



XXXXXXXXXX

El Abra presentó avances de su plan ambiental en el Salar de Ascotán

En el marco del Programa de Reportabilidad Ambiental, Minera El Abra realizó dos nuevas visitas técnicas participativas en la Vertiente 11 del Salar de Ascotán, donde presentó a integrantes de las localidades quechuas de Cebollar-Ascotán y Ollagüe los últimos resultados de su plan de manejo, el cual se desarrolla desde el año 2009 y ejecuta desde 2016 con par-

ticipación comunitaria. El trabajo de El Abra en la Vertiente 11 incluye el monitoreo constante del ecosistema y su biodiversidad. De esta forma, entre otras acciones, se lleva a cabo el cultivo de especies vegetales nativas en un invernadero y se monitorea el caudal de la vertiente, así como actividades para preservar el Sapo de *Philippii*. Vanessa Bello, presidenta de

la Comunidad Indígena de Cebollar-Ascotán, participó de la visita a terreno e indicó: "Es importante porque se está trabajando de la mano de las comunidades, de los monitores que tenemos actualmente que son las personas que nos reportan a nosotros. Es importante que los mismos monitores de las comunidades participen en estos trabajos de la mano con la minera".

La actividad incluyó reuniones informativas en Ollagüe y Cebollar-Ascotán, y recorridos por las instalaciones del invernadero. Al respecto, Viviana Domínguez, Superintendente de Medio Ambiente de Minera El Abra, señaló: "Mostramos en terreno los avances de nuestro programa, que reafirma el compromiso de la compañía".